

Toman posesión como funcionarios en prácticas.

LOS NUEVOS AGENTES VILLANOVENSES COMIENZAN SU FORMACIÓN EN EL ISES

Vva. de la Cañada, 5 de sept.-El alcalde, Luis Partida, ha presidido esta mañana la toma de posesión de los veinte funcionarios en prácticas que, en los próximos meses, entrarán a formar parte del Cuerpo de la Policía Local. Durante el acto, el regidor les dio la bienvenida y les pidió que desempeñen su trabajo con vocación de servicio hacia los ciudadanos: “Sin esa vocación, difícilmente podréis realizar una buena labor aunque tengáis unas notas brillantes en la Academia”, afirmó.

Su incorporación duplicará la actual plantilla, compuesta por 23 agentes. Para Luis Partida, este hecho supone una mejora fundamental no sólo porque “aumenta el número de policías locales sino por la tranquilidad que les da a los ciudadanos saber que hay más efectivos velando por su seguridad en la calle”.

A los exámenes de oposición, realizados por el consistorio en julio, se presentaron un total de 1.180 aspirantes.

Proyecto de seguridad

Este incremento en el número de efectivos se enmarca dentro del Proyecto de Seguridad de la Comunidad de Madrid, impulsado por el Ejecutivo Regional con la colaboración de la Federación de Municipios de Madrid que preside el regidor villanovense. El convenio específico con el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada fue suscrito por la presidenta, Esperanza Aguirre y el alcalde, Luis Partida, el pasado 14 de febrero.

En prácticas

Tras la toma de posesión de este lunes, la veintena de funcionarios iniciará un periodo de formación de 6 meses de duración en el Instituto Superior de Estudios de Seguridad de la Comunidad de Madrid (ISES). A partir de abril de 2006, realizarán prácticas durante 3 meses en el Cuerpo de Policía Local villanovense.



Una vez concluya este periodo, tomarán posesión de su cargo como agentes de la Policía Local.

Presupuesto

Los nuevos agentes destinados a la prevención del delito supondrán, hasta el año 2018, un coste de 12.450.576 euros que, como los recursos materiales y tecnológicos necesarios, correrán a cargo de la Comunidad de Madrid. El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada construirá un nuevo edificio, con cargo al Programa Regional de Inversiones y Servicios de Madrid (PRISMA) 2006-07, en la confluencia de las avenidas Dehesa y Mirasierra, que albergará las dependencias de la Policía Local y de la Agrupación de Protección Civil.